

Ostfriesische Nachrichten vom 02. November 2021

Auricher Kreisbahn testet Elektrobus

Fahrzeug ist diese Woche auf Strecken nach Wiesmoor und Bensersiel im Einsatz

Aiko Recke

AURICH Er wird in den nächsten Tagen sicher ein Hingucker sein: Eine Woche lang testet die Auricher Kreisbahn einen Elektrobus auf zwei Linien. Zwischen Aurich und Wiesmoor (Linie 462) sowie zwischen Aurich und Bensersiel (Linie 473) wird zeitweise ein Iveco E-Way GX 3337 im Einsatz sein. Ziel des Tests sei, Er-

kenntnisse für eine Elektrifizierung der Busflotten zu gewinnen, sagte der Geschäftsführer der Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) am Montag bei einem Pressetermin. Erfahrungen sollen zum Beispiel hinsichtlich der Reichweite gesammelt werden. Der Iveco schafft bis zu 250 Kilometer mit elektrischer Klimaanlage und 400 Kilometer mit konventioneller Klimaanlage.

„Die Reichweite ist für uns ein Hauptkriterium, gerade im ländlichen Raum“, erklärte der neue Geschäftsführer der Auricher Kreisbahn, Jens Buß. Doch für das Busunternehmen spielen weitere Faktoren eine Rolle, ob und wann der Umstieg auf alternative Antriebe in großem Stil tatsächlich erfolgen kann, hieß es am Montag.

Lokales – Seite 4



Andreas Adden lenkte den E-Bus probeweise.

Foto: Aiko Recke